

L'écho du Refuge

Newsletter presque bimensuelle - N° 57 du 11.10.2024

Une quinzaine au Refuge

Édito : Séminaire d'équipe aux Refuges Solidaires

Cela fait maintenant six mois que le nouveau Conseil d'Administration des Refuges Solidaires a été élu, il est temps de faire un point d'étape!

L'équipe salariée ainsi que les administrateur.trices des Refuges Solidaires se réuniront pendant deux jours, les 20 et 21 octobre, pour un temps de réflexion.

Dans le cadre de notre probation pour rejoindre le mouvement Emmaüs, nous serons accompagné.es par leurs équipes lors de ce séminaire.

Organisation des équipes, points sur les outils et formations, travail autour de la position des Refuges Solidaires dans le réseau inter associatif local et national, stratégie partenariale et financière... le programme s'annonce chargé!

Nous allons également organiser une Assemblée Générale rapidement et reviendrons vers vous au plus vite lorsque la date sera fixée!

Des nouvelles de Briançon : de nombreuses personnes sont accueillies au Refuge



Au Refuge ces derniers temps, de nombreuses personnes arrivent après avoir traversé la frontière franco-italienne. Dans ce contexte, même si de nombreux départs sont organisés, beaucoup de personnes résident dans le bâtiment, sans pour autant dépasser la jauge établie.

Nos équipes travaillent sans relâche pour garantir l'accueil inconditionnel et digne des personnes exilées à Briançon, indépendamment du nombre de personnes qui arrivent.

Pour soutenir Rozenn, salariée responsable de l'accueil, une équipe de bénévoles <u>permanent.es</u> a été constituée et formée. En effet, c'est souvent le week-end que le nombre de résident.es dans le bâtiment augmente, car moins de départs sont organisés pour permettre aux personnes de continuer leur route selon leurs projets.

Si vous êtes disponible le week-end ou le soir pour soutenir l'accueil, vous pouvez écrire au mail : resp-accueil@refugessolidaires.com!

Retour sur l'AG de Tous Migrants



Tous Migrants a tenu le 23 septembre 2024 son assemblée générale avec l'ambition de (re) Faire mouvement.

L'association a entamé un travail de restructuration de son organisation afin de permettre à chacun·e de s'engager à sa façon pour « maintenir un territoire accueillant et antiraciste » et permettre à la mobilisation locale en faveur de politiques migratoires respectueuses des droits, de reprendre de l'ampleur.

Les actions sont déclinées en plusieurs équipes : sensibilisation, documentation, mobilisation, communication et maraudes. Si vous souhaitez en savoir plus sur ces équipes de Tous Migrants, des réunions d'information (non engageantes) sont prévues prochainement.

Mais au fait, Tous Migrants c'est quoi?

Pour (re)découvrir l'association, nous vous invitons chaleureusement à regarder cette vidéo de présentation !



le soutiens l'association !

Travaux au chalet des bénévoles

Dans les prochains mois, le chalet qui loge les bénévoles, va se refaire une santé! Pour l'instant, nous sommes toujours en train de recevoir tous les devis et ne connaissons pas la date précise des travaux. Une chose est sûre, pendant plusieurs jours/ semaines, le chalet sera fermé cet hiver.

Nous devons absolument trouver une solution d'hébergement pour les bénévoles.

Si vous connaissez un lieu que nous pourrions louer pour un prix raisonnable à Briançon, si vous avez d'autres pistes, nous sommes preneur.euses de toutes les idées!

Nous vous tiendrons au courant de l'évolution du calendrier des travaux le plus vite possible.

Appel à bénévoles

Pour faire vivre le refuge, les bénévoles sont indispensables !

Préparation des repas, animation de la vie du lieu, accompagnement de l'équipe de l'accueil... leurs missions sont nombreuses!

À partir de novembre nous avons besoin de bénévoles, n'hésitez pas à en parler autour de vous et à nous contacter!



Appel à don : robot de cuisine!

Comme vous le savez, préparer les repas est une mission quotidienne essentielle du Refuge!

Malheureusement, notre super robot hachoir à légumes nous a lâché.es, et sans lui, tout est plus compliqué...

Si vous en avez un en trop, si vous connaissez quelqu'un qui connait quelqu'un qui ... N'hésitez pas à lui mentionner notre appel à don!

Merci d'avance de la part de tous les bénévoles découpeur.euses de légumes pour votre aide !



Coin culture, Cinéma: l'Histoire de Souleymane

L'histoire de Souleymane est un film français réalisé par Boris Lojkine, actuellement au cinéma. Il raconte l'histoire d'un jeune homme guinéen qui travaille comme livreur à vélo et espère recevoir une protection. Ce film tient sur 2 jours, les 2 jours qui précèdent son premier entretien dans le cadre de sa demande d'asile. Le film raconte le quotidien de ce travailleur, qui, sans protection administrative, est confronté à une immense précarité qui augmente son état de stress et le rend plus vulnérable.

Ce film est toujours en salle, nous vous recommandons d'aller le voir !



Et toujours, pour nous aider!

Je deviens bénévole

<u>Je fais un don en</u> ligne J'adhère pour 2024

l'installe Lilo, moteur de recherche solidaire

Pas de petits dons, chaque Euro compte pour accueillir les exilé.e.s

Par chèque : Association Refuges Solidaires - 34 route de Grenoble - 05100 BRIANCON

Merci pour votre lecture, votre soutien, votre partage auprès de votre réseau